
國立屏東大學原住民專班 
109學年度第二學期活動成果報告 

[校友回娘家-迴鄉] 
活動名稱/主題:校友回娘家-迴鄉 

活動日期:110年 04月 14日 

活動地點:國立屏東大學屏師校區敬業樓 501、502、503、504、505、506教室(上午)、屏師操場(下午) 

  

活動海報 簽到及防疫 

  

師長致詞 系學會介紹 

 

 

畢業校友介紹 世界咖啡館-演講(上午) 

  



世界咖啡館-演講(上午) 世界咖啡館-演講(上午) 

  

世界咖啡館-演講(上午) 世界咖啡館-演講(上午) 

  

世界咖啡館-演講(上午) 歡樂聚餐(中午) 

  

遊戲競技(下午) 遊戲競技(下午) 

  

遊戲競技(下午) 遊戲競技(下午) 



  

遊戲競技(下午) 遊戲競技(下午) 

  

圍舞 大合照 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



國立屏東大學原住民專班 

【109學年度第二學期－校友回娘家】 

滿意度調查表統計 

名稱 校友回娘家【迴鄉】 

類型 會員大會 

 

參與

人數 

應收問卷（A） 110 

指導

老師 
郭東雄老師 

實收問卷（B） 85 

性別統計 
男：28人 

女：57人 

時間 110年 12月 22日 18:10至 21:00 
出席率（B/A*100%） 77.27% 

地點 本校屏師校區敬業樓 401教室 

 
非常

滿意 
滿意 普通 不滿意 

非常 

不滿意 

滿意度 

百分比 

1.您對此活動地點及時間

整配置感到？ 
55 27 3 0 0 

96.5% 

百分比 64.7% 
31.8

% 
3.5% 0 0 

2.您對本次活動整體感

到？ 
56 25 4 0 0 

95.3% 

百分比 65.9% 
29.4

% 
4.7% 0 0 

3.您對此次活動內容之助

益程度？ 
48 34 3 0 0 

96.5% 

百分比 56.5% 40% 3.5% 0 0 

4.此次活動符合自己需

求？ 
55 25 5 0 0 

94.1% 

百分比 64.7% 
29.4

% 
5.9% 0 0 

活動整體滿意度 95.6% 

5.下次還想再參加校友回娘家？ 

是 否 

85(100%) 0 



6.對此次演講的建議？ 

1. 講座同時進行的安排不錯，節省時間也可以自由選擇想

聽的主題，但不知道有沒有方法可以掌握人數的部分，

至少不要沒有人...🥲我那場開始只有一個人，介意調查

一下是這主題沒有人有興趣，還是參加的人都想要聽但

分身乏術。 

2. 分流太多 導致參與人數不如預期 建議可以挑一種主要

的或者不要分太多 因為學生參與是不可控的因素 

3. 我覺得可以講座安排在一起的，因為每場講座我都很想

聽，可是卻只能選擇一場參加有點可惜。 

4. 可以安排所有的分享者在同一個場地，然後分享不一樣

的領域，我覺得也可以觸及到每個人的靈感，今天也很

棒哦 

5. 建議可以請更專業的校外人士，讓學長姐更有興趣回來

聽 

6. 規劃不同領域的學長姐分享講座有助於增加在校生對於

職場的了解，很棒！ 

7. 參與人數很少 這樣分享的訊息很難傳達給各位 

6.對此次校友回娘家的具體建議？ 

1. 很棒很辛苦真的 雖然活動流暢度有點卡 但是相信一次

會比一次還要更好      

2. 超棒的～感覺得出來很用心在安排！謝謝學弟妹們的用

心         

3. 可能醫療設備要完善一點，有人受傷冰敷都會需要準備

一下 

4. 裁判規則要講好，工作人員好像也有點搞不懂狀況。裁

判不能被其他人影響 

5. 校內的學弟妹要多多的參與系上活動，多宣傳，互相拉

著彼此！加油 

6. 邀請回來的學長姐數量可以確認 如果過少就可以考慮是

否舉行 

7. 有多少錢就做多少錢的事情 不要太過於特意安排花大錢 

8. 學長姐回娘家也希望學弟妹們能夠一起來參與 更認識彼

此 

9. 活動訊息太慢出來，宣傳可能傳達成效有限 

10.活動的安排很有趣！可以有更多好的活動，也可以靜態

的活動 不然老一輩的學長姐會累死           

11.中餐的安排很棒 很喜歡      

12.分享的學長姐 可以多一點不一樣的人 可以讓大家知道

學長姐在外有很多的發展 

13.在校生的學弟妹們可以加油，更關心各級的家人，積極

歡迎各級家人參與活動！ 

7.對原專班的建議？ 

1. 快點成立原民院 

2. 希望系上能夠更有凝聚力 

3. 如果大家系費都繳了，希望獎品可以豐富一點，才會有

更多學長姐回來 

4. 這種活動可以讓我們跟哥哥姐姐們更熟悉彼此 我覺得很

棒 希望下次的活動也可以這麼的好玩 

 

 


